



Dans l'optique de revaloriser le football camerounais en cette période de crise sanitaire de covid-19, un contrat d'images liant les deux institutions concernant les droits exclusifs audiovisuels de quatre compétitions dont les championnats Élite 1 et Élite 2, la Guinness super league féminine et la Coupe du Cameroun, a été signé ce vendredi, 16 avril 2021 à Yaoundé.

La ligue 1, la Ligue 2, la Super Ligue féminine et la Coupe du Cameroun désormais sur nos antennes. Ainsi en ont décidé la Fécafoot et la Crtv ce vendredi 16 avril 2021. La cérémonie de signature contrat y relative a eu lieu au siège de la Fécafoot, avec les griffes de Seidou Mbombo Njoya, président par intérim de l'instance faitière du football au Cameroun, et Charles Ndong, Directeur Général de l'office de Radiodiffusion et télévision du pays.

« Nous nous engageons à donner le meilleur de notre potentiel. Je viens pour concrétiser la vision que le Président de la République a toujours eu du football camerounais en général ».
Charles Ndong, DG CRTV.

« Aujourd'hui marque le commencement d'une nouvelle ère pour le football à la télévision. La Fécafoot et la CRTV sont un patrimoine national (...) l'ambition est de faire du football local un produit aussi puissant que les Lions Indomptables », a laissé entendre le Président Seidou Mbombo Njoya.

Présent à la cérémonie aux côtés du Président du Comité national Olympique et sportif, le

ministre de la Communication y a salué la réponse de la Crtv à une plainte qui lui a été toujours formulée par les amoureux du football local. « *C'est un moment historique.(...) On s'est toujours plaint que la CRTV ne montrait surtout que des matchs qui se jouent ailleurs. Dès aujourd'hui, les matchs qui se jouent ici seront mis en valeur* », René Emmanuel Sadi, ministre de la Communication et PCA de la CRTV.